

一般社団法人 SCM共同ネット研究会 代表理事 滝沢保男
〒105-0023 東京都港区芝浦1-13-10 第三東運ビル8F
TEL : 03-5419-8239 FAX : 03-3455-7023 URL : <http://www.scm-net.jp>

2020年総括と 2021年展望

2月の感染から始まった新型コロナウイルスの猛威は12月に第三波が押し寄せ、いまだ終息の目途が見えずにいる。1年を通し、緊急事態宣言を伴う外出自粛や働き方の見直しで会員企業訪問などオフラインでの推進を進めてきた弊会にとって、大きな課題が残った。

そんな中、第9期より共同ビジネス機会の創出を目的に取り組みを開始したSCM情報ネットワークセンターは順調に推移をしている。現状、輸送案件の取り扱いが主であるが、多い月には200件、2020年全体では1,500件の案件創出に繋がった。加盟する会員企業も例年より増加傾向にあり、特に物流業界以外の異業種の企業が多く、物流業界への関心や課題解決に向けた提案など幅広い展開に期待を持っている。

セミナーや会議の場としては、理事

会・事業戦略会議は年間を通して予定通り開催することができたが、会員企業の集まるセミナーや会議は一部開催を延期したものもある。今後は状況を見ながらオンラインでの開催も意欲的に実施していきたいと考えている。

2021年はすでに連携を取り、合同でのセミナー開催などを行っている賛助会員の一般社団法人次世代薬局研究会2025をはじめ、他の協会や団体との連携も強化し、セミナーや交流会の共催や案件創出のための働き掛けを開始する。他、SCM情報ネットワークセンターでは輸送案件以外の案件も積極的に取り扱い、会員企業を巻き込んだ情報の収集から共有まで一貫して行っていき、第10期の目標3,000件の創出達成を目指していく。

2021年 年頭所感

代表理事 滝沢 保男



新春を迎え、謹んで心からお慶び申し上げます。昨年は一般社団法人として設立から9年が経過、記念すべき10年目を迎えることができました。これもひとえに会員の皆様をはじめ、ご縁をいただいた皆様の温かいご支援の賜物と深く感謝申し上げます。

総括と展望でも書いた通り、SCM情報ネットワークセンターの取り組みも会員間連携のもと軌道に乗り、取り組みが拡大しております。これからはSCM情報ネットワークセンターと「医・食・住・環境」をテーマにした総合次世代SCM研究会や営業戦略本部、各事業などを連携させることで、さらなる案件創出に向け、推進環境を強化いたします。このほか、次世代のサプライチェーンの全体最適化を目指し、市場開発型の共同営業の新たな事

業創出支援・企画提案を実践的に進めてまいります。

今後さらなる永続的な組織活動を行えるよう、体制作りを進めていきます。

また、例年2月に賀詞交換会を開催してきましたが、現段階での感染拡大の状況から、一旦延期とし、開催が可能なタイミングになりましたら改めてご案内をさせていただきたいと考えております。会員の皆様にはご迷惑をおかけしますが、ご了承いただければ幸いです。

今後とも会員企業をはじめ、関係各位の一層のご支援とご協力を賜りますよう、心からお願い申し上げます。新年のご挨拶とさせていただきます。

専務理事 滝沢和也



新年あけましておめでとうございます。旧年中は大変お世話になり心

より厚く御礼申し上げます。昨年はコミュニケーションを図るということをいろいろ考えた年でした。企業間のコミュニケーション、個人同士のコミュニケーションなど、情報共有を円滑に進める上でとても大事であることを改めて感じました。個人的には交流のきっかけとなるイベント開催を増やしたいと考えていたところの新型コロナウイルス拡大でしたので、出端をくじかれた感はありますが、アフターコロナに向けて企画を練って進めていきます。

2021年は異業種や若い世代に更なる物流業界へのアプローチを促し、関心を持っていただくことを狙っています。3Kと比喻される業界をおしゃれで活気ある業界に変えたいと本気で願っています。平均年齢が上がる中、弊会のような異業種企業のプラットフォームを通じ、次世代を睨んだ世代の繋がりを求めていると考えています。テクノロジーの進化、社会情勢は日々目まぐるしく変わる中、時代のニ

ーズを捉え、凝り固まった考えを見直し、「広く柔軟な視野」で対応する必要があります。そのきっかけ作りを行うと共に、各企業の抱える課題の解決に向けて、会員支援という形で応えられるよう、精進いたします。

理事 藤田 道男

謹んで新春をお祝い申し上げます。昨年中に賜りましたご厚情に感謝申し上げますと



ともに本年もよろしくお願ひ致します。

(一社)SCM共同ネット研究会は昨年来事業案件が順調に推移するなど、飛躍の年となりました。本年は法人化10年目を迎える節目の年であり、一層の事業拡大に向けて皆様のご協力、ご支援をよろしくお願ひ致します。

昨年から世界的に蔓延している新型コロナの終息が見えない中、今年もWithコロナを踏まえたニューノーマルが求められます。事業活動におきましてもテレワークの推進、デジタル技術の活用による業務改革が一層進行するものと考えます。新たな発想によるビジネス案件の創出も期待されるころです。

SCM共同ネット研究会と友好・協力関係にある(一社)次世代薬局研究会2025では高齢社会におけるヘルスケアのインフラ整備に尽力しております。医療分野におきましても新型コロナの影響は多大なものがありますが、昨年からオンライン診療、オンライン服薬指導が解禁されるなど、デジタル化に伴う情報提供や物流でも大きな変化

が生まれています。

今年は生活者視点に立った健康管理・予防機能の充実を図るべく、健康をキーワードとした商材の開発、業務変革の提案に注力する所存です。この点につきましてもSCM共同ネット研究会との協働で進めてまいります。

最後に会員企業様のご隆盛と関係各位のご健康を祈念致します。ともに手を携えて変化の時代を乗り越えていきましょう。

理事 増田 明

謹んで新年のご祝辞を申し上げます。昨年は東京オリンピック開催に胸をときめかせ、日本選手団の活躍に喜び日本経済の活性を想像していました。しかし、



COVID-19によりとんでもない一年となりました。非常に多くの企業がダメージを受け、残念ながら弊社も影響を受けざるを得ませんでした。ただ、こういう時こそただ狼狽えるだけでなくピンチをチャンスに変える柔軟性が必要だと改めて感じております。

弊社は外国人インバウンド向けの旅館・ホテルの建築から戸建て・アパートやグループホームの建設へとシフトチェンジしました。また在宅ワークの増加によりリフォーム工事が増える形となりました。因みに建設したアパートが日本テレビ系列の「幸せ!ボンビーガール」で紹介され、テレビの前でいつもとは違う喜びを感じる事が出来ました。まだまだ何がどう転ぶかはわかりませんね。

本年もまだまだウイルスの脅威にさらされることとは思いますが、去年の脅威を乗り越えたようにSCM会員一同手を取り合って乗り越えて参りましょう。

理事 熊井 大遊

謹んで新春をお祝い申し上げます。旧年中は大変お世話になりました。誠にありがとうございました。



前期より、SCM情報ネットワークセンターを運営し、昨年は1,500件の輸送案件を行うことができました。目標である共同ビジネス1,000件を超える事ができたのも、会員様のご支援ご協力によるものです。本年の目標である共同ビジネス3,000件を情報ネットワークセンターより創出する事が出来るよう今後も会員様のご支援ご協力をお願い致します。また、昨年はSCM共同ネット研究会若手部会を設立し、新たなコミュニティの形成もでき、会の発展を若手部会が担えるよう、新たなビジネスの創出に繋げていくよう精進してまいります。今後は5つの事業で共同ビジネスを創出し、共同営業を会としての強みとし、新規顧客の開拓の基盤を築く事が私の目標です。

本年もさらなるサービス向上に向け、気持ちを新たに取り組んでまいりますので、お気付きのことは何なりとご指導いただければ幸いです。変わらぬご愛顧のほど心よりお願い申し上げます。

誕生月別、1月のビジネス運勢			
1月生まれ	2月生まれ	3月生まれ	4月生まれ
ストイックになりすぎず緩める時間を作る月。	多忙を極める。オフの時間をしっかり作る月。	未来に向けて自分自身の方向性を決断する月。	曖昧なものが明確になり前に進みます月。
5月生まれ	6月生まれ	7月生まれ	8月生まれ
本音で生きることで新しい自分に気づく月。	未来を明確にするため一度立ち止まる月。	会えて頑張らない、自分自身を整える月。	流れが来る月、慢心せず注意深さを忘れずに。
9月生まれ	10月生まれ	11月生まれ	12月生まれ
改めて自分のやる気を育むタイミング。	殻にこもらずに全力で前進するタイミング。	前のめりな月。チャンスにあふれるタイミング	一度自分なりの戦略を練るリラックスする月。